

**GOBIERNO CREARÁ 150 MIL EMPLEOS PARA ENFRENTAR EL INVIERNO**  
Durante una visita al parque de negocios ENEA, en Pudahuel, destacó el papel de los empresarios en la generación de trabajos permanentes. Además, reiteró que quienes estaban trabajando durante diciembre en programas del Estado mantendrán sus fuentes laborales.

En otra materia, indicó que lo importante en el tema de los fotorradares es que contribuyen a disminuir los heridos y muertos en accidentes de tránsito. "Mi preocupación es la salud de los chilenos", sostuvo.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, confirmó esta mañana que los 150 mil empleos generados desde el sector público se mantendrán este año durante la época invernal, la más dura en términos de desempleo. Del mismo modo, sostuvo que también estaba garantizada la continuidad de los puestos de trabajo vigentes al mes de diciembre. "Los programas de empleo que estamos haciendo como Gobierno apuntan a que lo mismo que hicimos el año 2001, en los momentos más difíciles, que es el invierno, van a existir, a lo menos, 150 mil empleos en Chile para aminorar ese período duro", sostuvo el Mandatario al término de su visita al parque de negocios ENEA, en la comuna de Pudahuel.

El Jefe de Estado recorrió las dependencias del hotel Diego de Almagro, las obras de construcción de Fyrma Gráfica y de York Refrigeración y las viviendas del complejo habitacional El Comendador, de 1.400 viviendas, construido por la empresa Copeva.

Acompañado por el gerente general de ENEA, Bernardo Küpfer, y por el alcalde de Pudahuel, Johnny Carrasco, el Primer Mandatario destacó el esfuerzo desplegado por el sector privado en este megaproyecto, que permitió generar casi mil empleos permanentes. "El esfuerzo público apunta a aminorar las dificultades que tenemos, pero el esfuerzo privado es lo que crea empleo en el largo plazo.

Por eso estoy satisfecho de ver el avance de este proyecto que parecía tan difícil de concretar y que, tal como se ha dicho aquí, es el de mayor envergadura que en este ámbito se está desarrollado hoy en el país", sentenció.

Con relación a lo anterior, el Presidente Lagos manifestó que estaba consciente de que el éxito de proyectos de gran envergadura como ENEA depende, en buena medida, "del cumplimiento de los compromisos que nosotros, como Gobierno, hemos asumido en materia de infraestructura".

En otro ámbito, y consultado sobre la polémica generada en torno a la discusión sobre las normas que deben regir el funcionamiento de los fotorradares, el Mandatario sostuvo que la gran preocupación del Gobierno es la seguridad de los chilenos. "¿Cuánto disminuyen los accidentes en Canadá, Estados Unidos o Singapur y en prácticamente todos los países de América Latina donde se ha aplicado esta tecnología? El estudio en Chile establece que los fotorradares han permitido disminuir en más de un 50% los accidentes de tránsito en los lugares donde se han instalado". Al respecto agregó luego que, "si se quiere perfeccionar las normas, ahí está, lo verá el ministro, convérselo con él. Pero yo, como Presidente, les digo a los chilenos que mi preocupación es cómo tenemos un país donde se mejora la calidad de vida", argumentó.